

En 2024, la France va organiser les Jeux Olympiques et Paralympiques " Paris 2024 ". Beaufort-en-Anjou est fière de s'investir dans cet événement exceptionnel.

En novembre 2020, la ville a obtenu le label « Terre de Jeux 2024 » dans le cadre des prochains Jeux Olympiques de Paris 2024. Ce label, propose à tous les territoires de France et à leurs habitants de participer aux temps forts des Jeux et de développer leurs propres actions. Forte de ses 24 associations sportives, de ses 5 500 m² d'équipements sportifs et de ses 1800 licenciés, Beaufort-en-Anjou entend profiter de ce label pour mettre en valeur les bonnes pratiques et inciter à intégrer encore plus de sport dans le quotidien de ses habitants.

La ville lance le dispositif et vous invite à participer à ses différentes actions Un rendez- vous sportif autour d'une thématique « Le Handisport ».

Thématique 2022 : « Le Handicap et le sport ».

-Défis handisports organisé le 2 juillet 2022 : [consultez le programme.](#)

Thématique 2023 : « Le sport et la Santé ».

Thématique 2024 : « Le Sport de Haut Niveau ».

Devenir Terre de Jeux 2024, c'est :

S'engager à contribuer à faire vivre à tous les émotions des Jeux, changer le quotidien des gens grâce au sport et permettre au plus grand nombre de vivre l'aventure olympique et paralympique dès maintenant.

Notre thème pour débuter Terre de jeux 2024 cette année est le Handisport/le Handicap et le sport.

En 2023 ce sera Le sport et la Santé et en 2024 ce sera Le Sport de Haut Niveau.

Notre ambition à Beaufort en Anjou :

Mettre plus de sport dans le quotidien des habitants, plus de sport pour l'éducation, la santé et l'inclusion.

Plus de sport durable et responsable.

Plus de sport accessible à tous, sans distinction d'âge, de genre, de lieu de résidence, d'orientation sexuelle, d'origine ou de condition physique.

Plus de sport pour vivre des émotions uniques.

Devenir Terre de jeux 2024 c'est :

Célébrer les Jeux dans notre territoire et organiser ces célébrations dans le respect de l'environnement.

Proposer des temps forts ouverts au plus grand monde.

-Organiser une retransmission publique des Jeux Olympiques et Paralympiques de Tokyo 2020.

- Engager une démarche de réduction des déchets lors des événements Terre de Jeux 2024.

- Organiser une rencontre entre un athlète de haut niveau originaire de votre région et vos habitants.

Devenir Terre de jeux 2024, c'est la possibilité d'être référencé dans un catalogue qui sera mis à disposition des 206 Comités Nationaux Olympiques et 184 Comités Nationaux Paralympiques du monde entier, lesquels pourront choisir un centre et venir s'entraîner en France à leur convenance, pendant l'Olympiade.